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23 февраля –  День защитника Отечества!

Дорогие политехники – ветераны Великой Отечественной войны, труженики тыла,

участники локальных военных конфликтов, офицеры запаса!

23 февраля мы отмечаем всенародный праздник – День защитника Отечества.

В нашей памяти он всегда будет связан с подвигами старших поколений, внесших

неоценимый вклад в дело защиты Родины. Своим мужеством и отвагой они вписали немало

славных страниц в историю Отечества. Их боевые заслуги и истинный патриотизм, верность

долгу и присяге – пример для подражания нынешним защитникам России.

Поэтому особые слова благодарности выражаю ветеранам войны, выстоявшим в тяжелые и

суровые для нашего Отечества годы! Выражаю также глубокую признательность тем, кто

стоял на страже мира в послевоенные годы, кто с оружием в руках отстаивал

государственные интересы в горячих точках! Ваш великий подвиг навсегда останется в

наших сердцах, и мы сделаем все, чтобы о нем знали и помнили наши дети и внуки.

Поздравляю всех защитников Отечества и, прежде всего, кадровых военных и тех, кто

сегодня несет срочную службу в Вооруженных Силах, с праздником! Желаю здоровья, мира,

успехов в воинской службе!

Ректор ВолгГТУ 

член-корр. РАН И.А. НОВАКОВ.

Из истории праздника

• С 1923 по приказу Реввоенсовета Республики 23 февраля ежегодно отмечался как День

Красной Армии.

• С 1946 года праздник стал называться Днем Советской армии и Военно-Морского флота.

• 10 февраля 1995 года Госдума приняла федеральный закон «О днях воинской славы

(победных днях) России», в котором этот день назван так: «23 февраля — День победы

Красной Армии над кайзеровскими войсками Германии (1918 год) — День защитника

Отечества».

• 18 января 2006 года Госдума проголосовала за изменение редакции названия дня воинской

славы — 23 февраля. Палата приняла соответствующую поправку к действующему закону «О

днях воинской славы и памятных датах России»: исключить слова «День победы Красной
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Армии над кайзеровскими войсками Германии (1918 год)», а также изложить в единственном

числе понятие «защитник». В новой редакции день празднования 23 февраля значился как

«День защитника Отечества».
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Недавно исполнилось двадцать лет со дня вывода советских войск из Афганистана

«Сколько нас полегло,  в этом долгом

походе…»

На этой неделе на всей территории бывшего СССР вспоминали ребят, не

вернувшихся с афганской войны. 15 февраля 1989 года – день полного вывода из

Демократической республики Афганистан (ДРА) ограниченного контингента

советских войск. По разным источникам, за годы афганской войны погибло до 19

тысяч наших соотечественников, из которых около 180 – волгоградцы и жители

области. 

В афганском военном конфликте принимали участие вооруженные силы правительства ДРА

с одной стороны и вооруженная оппозиция (моджахеды, или душманы) — с другой. Борьба

велась за полный политический контроль над территорией Афганистана. В конфликт

оказалась непосредственно втянута и Советская армия, введенная в страну по секретному

постановлению Политбюро ЦК КПСС для поддержки кабульского правительства.

В годы перестройки, да и сейчас, по-разному оценивалось участие советских войск в

гражданской войне ДРА, но безусловно одно – свой долг наши военные выполнили с честью.

В музее истории ВолгГТУ с одного из стендов грустно смотрит на нас симпатичный паренек.

Это политехник Валерий Григорьев, навсегда оставшийся молодым. Он поступил в политех в

1981 году после окончания с отличием технического училища. Учился на ФТКМ, был

незаурядным пловцом и побеждал на соревнованиях, отстаивая честь родного вуза. А на

втором курсе, в апреле, его призвали в армию. Он попал в Афганистан. Валерий служил в

отдельном мотострелковым полку оператором – вычислителем. А в ноябре 1983 года его

жизнь оборвалась. Валерий Григорьев награжден медалью «Воину-интернационалисту от

благодарного Афганского народа» и посмертно орденом Красной Звезды.

Студенты группы ТОНС-5 почтили в музее память Валерия Григорьева минутой молчания.

Интернациональный долг в Афганистане выполняли бывшие преподаватели

военной кафедры:

полковник И.С. Васильев,

подполковник В.В. Каращук,

майор Б.П. Нархов,

майор А.М. Пастухов,

подполковник Ю.В. Козырев,

майор А.П. Овсянников,

подполковник В.Ю. Зенин.
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P.S. Когда мы готовили этот номер, заведующая музеем истории ВолгГТУ Светлана

Петровна Мишта обнаружила в архивах папку со списком студентов политеха,

служивших в ДРА: Болдырев, Варенцов, Власов, Егоров, Джалилов, Ефимков,

Земляниченко… Всего около сорока фамилий. Они вернулись, выполнив свой долг.
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Расходы

Затратные статьи

Составлена смета расходов централизованных средств университета на 2009 год.

Она была представлена и рассмотрена на последнем заседании ректората

университета. С комментарием по «затратной» теме выступил первый проректор –

проректор по НИР В.И. Лысак. 

Итак, на что же будут потрачены централизованные средства вуза?

Самая затратная статья расходов, как и следовало ожидать,  – оплата труда (с начислением),

которая составляет 64 млн. рублей. Это значительно больше, чем в прошлом году - тогда на 

оплату труда закладывалось почти 54 млн. 842 тыс. Причем, год от года эта статья расходов

возрастает – в 2007 году она составляла более 46 млн. 910 тысяч рублей.

Также возрастет финансирование социальных мероприятий, на которые в 2009 году

определено 4 млн. 600 тыс. рублей, а в прошлом году было  4 млн. 17, 7 тыс. рублей.

Существенно возрастут в текущем году расходы и на оплату коммунальных услуг – почти до

17 млн. 566 тысяч. Для сравнения:  в 2008 году  было 10 млн. 397,7 тыс. руб.,  в 2007-м – 9

млн. 673,9 тыс. руб.

Несколько меньше расходов предполагается в этом году и на приобретение оборудования –

7,5 млн. руб. по сравнению 7 млн. 901 тыс. руб.  в 2008 году.

В целом же расходная статья увеличится и составит  156 млн. 215,8 тыс. руб.
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Заметки с ректората

Дюжина вопросов о главном

Очередное заседание ректората, состоявшееся в начале недели, провел первый

проректор – проректор по НИР В.И. Лысак. Представляя повестку дня, он уточнил,

что необходимо рассмотреть двенадцать основных вопросов, не считая «разных». 

А началось заседание традиционно с кадрового вопроса. После чего последовали доклады.

Так, декан факультета послевузовского образования Ю.И. Осадший доложил об итогах

выполнения платных услуг на ФПО.

Докладчик в целом отметил положительную динамику. Он также подчеркнул, что на втором

высшем образовании обучаются слушатели по всем направлениям подготовки бакалавров и

специалистов в области экономики и информационных технологий. Наиболее же эффективно

проводится набор слушателей на подготовку бакалавров и специалистов в области

экономики и менеджмента.

Однако по сравнению с показателями 2007 года набор слушателей на ФПО в 2008 г.

снизился, причем, на отдельных кафедрах наблюдается постоянная тенденция к снижению.

Отмечалось также, что кафедры уделяют недостаточное внимание привлечению к чтению

курсов высококвалифицированных специалистов – практиков и лучших преподавателей

других вузов. Кроме того, недостаточно используются новые, более гибкие формы

организации учебного процесса на втором высшем образовании; не проводится набор и

подготовка по второму высшему образованию по инженерным специальностям, имеющимся

в университете. После обсуждения вопроса ректорат озадачил декана факультета

послевузовского образования, а также заведующих соответствующих кафедр: повысить

эффективность работы по набору слушателей на второе высшее образование и осуществить в

2009 году набор не менее 400 слушателей, а объем образовательных услуг довести до 22 млн.

рублей. Среди мер, способствующих выполнению поставленных задач, было рекомендовано

ознакомиться с наиболее эффективной системой работы по второму высшему образованию в

ведущих вузах России (МГТУ им. Н.Э. Баумана, Санкт-Петербургский политехнический

университет).

Продолжением темы стало выступление проректора по учебной работе И.Л. Гоника, который

проинформировал собравшихся о выполнении платных образовательных услуг в рамках

подготовки студентов по сокращенным образовательным программам. И здесь отмечалось,

что самое большое сокращение контингента студентов, обучающихся по сокращенным

программам, произошло на дневных факультетах и в филиалах. Если в 2007 году в головном

вузе обучалось 975, а в филиалах – 416 человек, то в 2008-м, – соответственно, 912 и 314

человек. В целом по ВолгГТУ количество студентов уменьшилось на 165 человек.

Зато увеличилось количество желающих обучаться на заочной форме обучения – на 441

человек в целом по вузу и на вечерней форме обучения – на 153 человека.

Сообщение проректора было принято к сведению. Вместе с тем ректорат обязал директоров

филиалов и деканов факультетов совместно с приемной комиссией университета усилить

профориентационную работу для увеличения контингента студентов, обучающихся по

сокращенным программам подготовки.

На заседании были также рассмотрены и обсуждены вопросы: о повышении требований к

содержанию диссертационных работ аспирантов; о плане издательской деятельности

университета в 2009 г.; проекте плана направления информатизации университета в этом же

году и другие вопросы.

Светлана Васильева.
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Доходы

Зарабатывать стали больше...

Как выполняются платные услуги дополнительного профессионального

образования? Этот вопрос рассматривался на очередном заседании ректората, а

докладывал по нему директор ИПиПК В.В. Шеховцов. Институту переподготовки и

повышения квалифи-кации руководящих работников и специалистов 2 февраля

исполнилось 7 лет, из них три года возглавляет институт В.В. Шеховцов. 

За последние три года объем зарабатываемых средств удвоился. Успешно потрудились и

филиалы университета. Так, в КТИ рост объема составил 89 %, в ВПИ – 48 %. Общая с

филиалами заработанная сумма составила 36,6 млн. руб., и вклад в нее филиалов – 20 %.

Только в 2008 году подразделениями института заработано 29 млн. 152 тыс. руб., что

составляет 116 % к заработанной сумме в 2007 году. При этом число подразделений

достигло 51, с филиалами – 57, а утвержденных программ насчитывается 325.

Среди центров головного вуза традиционно лидирует Центр иностранных языков, его доход –

8,9 млн. руб. Это 91 % к прошлому году, в сумме снижение составило почти 1 млн. руб. Хотя

ожидалось, что в 2008 году они перекроют магическую сумму в 10 млн., но ожидания не

сбылись.

До 4,3 млн. руб. выросла сумма, заработанная курсами «Интенсив», что составило 130 % к

прошлому году. До 2,2 млн. «доросли» «Автошкола» и «Автотехцентр». Впервые перешагнул

за «миллионный рубеж» центр «Механик» на химфаке, он заработал 1 млн. 127 тыс. руб.

Объем составил 230 % к прошлому году. На сумму выше 1 млн. также впервые вышел центр

«Образование и Карьера», причем это аж 406 % к прошлому году.

Немного меньше, чем в прошлом году, заработал центр «Интеллект» – 777 тыс. руб. и 91 % к

прошлому году. 706 тыс. руб. заработал центр «Автоперевозки» – рост по сравнению с

прошлым годом на 230 %! В числе 14 центров, заработавших 84 % от общей суммы ИПиПК, –

«Инвестиционное проектирование», спортивно-оздоровительный центр, УЦПП,

«Автотехцентр обучение», КФ АТЦ, ЭВМ и др. Остальные заработали меньше, от 26 тыс. руб.

у центра Информации и качества до 431 тыс. руб. у «Машинной графики».

Анализируя направления деятельности, следует отметить рост интенсивности ра-боты

центров ФЭУ в области сотрудничества с банковской сферой. Заключены договора и ведется

работа с ВТБ-24, с УРАЛСИБ Кэпитал и Ситибанком. Совместно с Ситибанком и при его

финансировании создан новый обучающий центр – Центр финансового образования, который

с февраля начал обучение слушателей. Здесь, конечно, заслуга нашего ректора.
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Уже два года продолжается работа по организации обучения по программе МВА с выдачей

документов международного образца. Есть предложение от руководства кафедр САПР и

Мировая экономика об организации сотрудничества с Университетами Кларка (США) и

Ницца-Антиполис (Франция).

К сожалению, следует констатировать уменьшение эффективности работы центров,

представляющих инженерные специальности. Существенному повышению эффективности

работы ИПиПК могло бы способствовать создание Центра маркетинга его услуг.

Опубликовано с сокращениями.
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Биография

Безупречная служба

Подполковник запаса Евгений Вениаминович Давыдов – выпускник волгоградского

политехнического института – работает инженером на кафедре автомобильного

транспорта. В преддверии Дня защитника Отечества мы встретились с Евгением

Вениаминовичем, чтобы узнать о его службе, которой было отдано 20 лет.

– В 1981 году я окончил политех в числе первых выпускников факультета автомобильного

транспорта. За плечами уже была военная кафедра, и я подал рапорт о службе в армии. Два

года отслужил командиром автомобильного взвода в Калининграде. А потом – Капустин Яр,

Волгоград и снова Капустин Яр. Этот полигон – один из первых космодромов в нашей стране.

В свое время там работал С.П. Королев, проводились испытания двигателей для ракет,

запускали метеозонды и спутники. Мне довелось служить в учебном подразделении.

Занимались подготовкой механиков-водителей многоосного шасси МАЗ-543, готовили

прапорщиков. Если посчитать, то за 15 лет службы в Капустином Яру я подготовил примерно

900 механиков-водителей.

Мы с ребятами совершали  500-километровые марши. Занимали они 5-6 дней, двигались

колонной. Надо сказать, что управлять такими машинами непросто – весит МАЗ-543 20 тонн.

А еще жара. Так ведь не просто надо было съездить до пункта назначения и обратно. Тут

учились отражать нападение противника на колонну, пользоваться средствами химической

защиты (например, управлять техникой в противогазе и ОЗК). В общем, полностью

отрабатывали действия механиков-водителей в колонне. Ведь ребята были не просто

механиками-водителями, прежде всего они были солдатами.

Довелось мне принимать участие, правда, косвенное, в ликвидации РСД-10 (ракет средней

дальности). Эти ракеты взрывали в котлованах, а мы подвозили боеприпасы.

Там же, в Капустином Яру, я нашел свою вторую половину –  замечательную женщину, к

тому же майора РВСН.

В 2000 году я уволился в запас.

За время службы Евгений Вениаминович был награжден медалью «За безупречную

службу» I, II, и III степеней и медалью «70 лет Вооруженных Сил СССР».

 10 / 15



20 февраля 2009 г. — № 1223(6)

http://gazeta.vstu.ru

Воспоминания

Три дня в Афгане

О присутствии американцев и советско-афганской войне 

Об авторе: Ямщиков Игорь Алексеевич, 29.07.1959 г.р. В 1980 году окончил Ярославское

высшее военное финансовое училище. После училища остался в ЯВВФУ на партполитработе.

Чтобы попасть в Афган, писал три рапорта. Не брали. Но вот, наконец, он вошел в "пул" и

был назначен замполитом роты охраны в создаваемом 1355-ом отдельном батальоне охраны.

В вч п.п. 34631 был с первых дней ее образования и до переформирования в комендантский

батальон. Рассказ написан после поездки в Афганистан в сентябре 2006 года. В Афгане все

три сентябрьских дня рядом с Игорем Ямщиковым был Евгений Котов из Ярославля,

бывший с 1981 по 1983 военным советником в Кабуле. 

Война с СССР, память афганцев о ней, на мой взгляд, довольно схожи с нашей памятью о

войне с французами в 1812 году: ту войну афганцы не забывают, но и зла на нас не держат,

как и мы не в обидках сейчас на потомков Бонапарта и Дантеса, когда-то вероломно

напавших на Россию.

Для Афгана та война – лишь эпизод в череде постоянных войн, гибели людей, бесчисленных

попыток завоевать или подчинить себе эту страну. Даже в жизнеописании Массуда (на DVD,

что я привез оттуда) война с шурави из часового материала – не больше 2 минут... И то, бегло

и как приложение к тому, что во время Кармаля и Наджибуллы в Афгане были русские и

Массуд с ними здорово и успешно воевал...

Туристов там нет... Мы там ходили как слоны по Парижу... Всегда вокруг нас собирался

народ... В основном с недобрыми взглядами... Все нас принимали за американцев. Говоришь,

как пароль ШУРАВИ... и тут начинается шоу... Улыбки, «рус хуб», «рус хорошо»... и т.д. и т.п.

Русских безумно любят и искренне жалуют добрым словом. Это касается всех, с кем

приходилось встречаться и как-то общаться. Нам еще один, ну безумно высокопоставленный

афганский госслужащий (имени не могу назвать по ряду понимаемых причин), сказал: вы

почувствуете как афганцы относятся к русским и увидите как – к американцам.

Почувствовали и увидели...Слов нет.... Разные полюса...

Были мы свидетелями такого случая. Три дня мы бродили по одному и тому же месту возле

монумента Массуду, ходили, снимали... А в один из дней говорю я Жене: «Давай не пойдем

туда сегодня, что-то подустал, пойдем после обеда». Лежим в нашем «номере», смотрим

телик и вдруг бегущая строка: мощный взрыв (как раз на том самом месте), 16 трупов (2

американца и 14 местных)...

На следующий день поехали на «шопинг» и «экскурсию» на площадь Пуштунистана. Вокруг

нас всегда собираются и обступают типичные «духи» и рядовые афганцы. Разговор все по

тому же сценарию: сначала очень недоверчиво, а когда узнают, что мы «шурави», то полный

контакт. Зашел разговор о вчерашнем взрыве и гибели афганцев. А нам почти все хором и

каждый в отдельности (в вольном переводе): «Да Аллах с нашими-то полутора десятками
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погибшими! Вот пару рейнджеров разметало – это классно!». Привожу почти дословный

перевод. Радостного от этого мало, но «из песни слов не выкинешь».

Говорю о неприятии к американскому присутствию не злорадства ради, а правды для. Мы

уже набили себе шишек, войдя в эту страну. Теперь, не вняв нашему опыту, другие набивают

себе шишки... Гибнут и те и другие, а толку-то...

Рядовые афганцы открыто говорят о том, что все дело в контроле наркотрафика. Может

быть... Не знаю..., но так говорят, и это мы слышали своими ушами...

Джелалабадская дорога

Некоторые зарисовки о поездке в Афганистан в сентябре 2006 года.

Это самое незабываемое... Самая эмоциональная часть нашего путешествия...

Когда ехали по джелалабадке, подъезжали к постам, где служил целый год. Было

совершенно четкое ощущение вдруг сработавшей машины времени... Узнаешь каждый

камень, каждый выступ скал... На миг вдруг забываешь, что ты едешь на джипе..., ощущение,

что ты сидишь на броне БэТэРа и горячий воздух в лицо..., а за спиной бойцы с автоматами...

Когда же подъехали к месту, где раньше был наш 12 пост, странные возникли ощущения:

ходишь по асфальту, песку и ловишь себя на мысли, что не ты это ходишь, а твоя голограмма,

потому что твое здесь нахождение – за гранью реальности. Ты понимаешь, что ты сейчас

здесь, но поверить в это ничто не помогает... В голове проносятся тысячи воспоминаний и

событий, лица твоих ребят.

Таких ощущений в Кабуле не было, а здесь как цунами нахлынули...

Уже потом, когда приземлились в Москве, задал себе вопрос: «Ну, вот и все, сбылась мечта

...И что дальше?»

А дальше началось самое интересное. Но это тема отдельного рассказа...

Игорь Ямщиков

Материал взят с сервера афганцев.

 12 / 15



20 февраля 2009 г. — № 1223(6)

http://gazeta.vstu.ru

Звезды и смерть

 Диана Майская.

На погонах в ночи отражаются

звезды,

Те, что в небе мерцают

над горной долиной.

И хотелось бы жить,

да теперь уже поздно –

Притаилась опасность

за камнем под миной.

И тебе уж не встать и берет

не поправить,

Не очистить песок

от разбрызганной крови.

Как же так?! Эх, пожить бы!

Да что уж лукавить...

Жаль, никто не услышит

последнего слова.

Жаль, никто не узнает

слабеющей мысли,

Той, которая вмиг превратится

в другую;

И никто не толкнет

к ускользающей жизни,

Не зароет для виду хоть

в землю сырую...

Над тобою заплачут утесы,

равнины,

И горячий песок с охлажденною

кровью,

Обрекающий мать,

не дождавшейся сына,

Каждый день убивать

в себе горе любовью.
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Познай свой край

Улица в память о героях

Однажды в школе во время классного часа учительница спросила у меня: «Наташа,

а братья Толмачевы тебе не родственники?» Вопрос поставил меня в тупик.

Родственников много, да и братьев хватает, вот только вряд ли бы она о них

спрашивала. «А ты знаешь, что в Дзержинском районе есть улица братьев

Толмачевых?» К своему стыду, я слышала об этом первый раз. Так кто же они

такие?

Иван Павлович Толмачев — бывший командир пулеметного полка Морозовско-Донецкой

дивизии 10-й Красной Армии. Он самоотверженно сражался за власть Советов, коммунист. В

различные красногвардейские отряды и части Красной Армии ушли и двенадцать его родных

и двоюродных братьев.

Во многих жестоких боях пришлось сражаться братьям Толмачевым. Четверо из них –

Прокофий, Георгий, Иван и Петр – участвовали в обороне Царицына. Иван Толмачев был

организатором пулеметной школы 10-й Красной Армии.

За личный героизм и умелое руководство боевыми операциями И.П. Толмачев в период

гражданской войны был награжден орденом Красного Знамени, именными золотыми часами

и боевым оружием.

Красновцы жестоко отомстили братьям Толмачевым. Заняв хутор, в котором жила бедняцкая

семья коммунистов, белоказаки зарубили отца, расстреляли трех братьев, жестоко избили

мать.

На многих фронтах гражданской войны сражались братья. Иван Павлович Толмачев получил

в боях двенадцать ранений.

В годы мирного строительства И.П. Толмачев окончил Институт цветных металлов и золота,

написал несколько научных трудов в области цветной металлургии.

В период Великой Отечественной войны работал инженером, сражался за Москву, к

50-летию Советской власти награжден вторым орденом Красного Знамени. Из всех братьев

Ивана Павловича Толмачева до победы дожил один – Георгий. Другие погибли в

гражданскую и Великую Отечественную войны.

Вот такие героические братья. Хотя мы просто однофамильцы, возникает чувство гордости за

родную фамилию.

Наталья Толмачева.
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Спортарена

Из Дагомыса – с медалями

Зима – время сна и отдыха природы, школьных и студенческих каникул – для наших

спортсменов оказалась весьма напряженным периодом. Одним из самых значимых

событий спортивной жизни стал Зональный чемпионат Центра и Юга России по

пауэрлифтингу, проходивший с 18 по 24 января в поселке Дагомыс Краснодарского

края. 

В чемпионате принимали участие команды из 13 регионов. В составе сборной Волгоградской

области выступал и наш спортсмен – воспитанник Александра Владимировича Горбунова,

будущий абитуриент Волгоградского государственного технического университета Денис

Родякин. С общим результатом в троеборье 772,5 килограммов он стал третьим в весовой

категории до 90 килограммов, внеся свою лепту в копилку медалей волгоградских

спортсменов.

– Чемпионат в Дагомысе был, пожалуй, одним из самых лучших соревнований по

пауэрлифтингу за последние пять лет. Это касается и выбора места проведения

соревнований, их организации, и результатов выступления сборной Волгоградской области: в

общекомандном зачете волгоградки стали первыми, мужчины заняли второе место, – кратко

прокомментировал участие волгоградских спортсменов в Зональном чемпионате Центра и

Юга России по пауэрлифтингу член судейской коллегии чемпионата и один из наставников

нашей сборной Александр Владимирович Горбунов.

А вот что сказал о своем участии в зональном чемпионате Денис Родякин:

– Для меня участие в этих соревнованиях оказалось счастливым: третье место на Зональном

чемпионате Центра и Юга России по пауэрлифтингу – это тоже победа. Конечно, я очень

рад. Но считаю эту победу не только своей заслугой, но и моего тренера Александра

Владимировича Горбунова, которому я очень благодарен. Спасибо и волгоградским

спортсменам, выступавшим в составе нашей сборной, и всем землякам, которые болели за

меня.

Илья Скворцов. 

P.S. В Дагомысе Денису Родякину было вручено удостоверение мастера спорта по

пауэрлифтингу, с чем мы его также поздравляем и желаем дальнейших спортивных побед

и свершений, и, конечно же, успешной сдачи вступительных экзаменов в ВолгГТУ.

 15 / 15


